

Cannabis-Quiz

1 Welche gesetzliche

Regelung gilt für Cannabis im Strassenverkehr?

- Es gibt noch keine gesetzliche Regelung.
- Maximal ein Joint pro 12 Stunden.
- Null-Toleranz.

2 Wenn man Cannabis raucht, wirkt es einige Stunden. Sobald der Rausch abgeklungen ist, darfst du wieder fahren.

- Stimmt.
- Nein, du musst 12 Stunden warten.
- Nein, du musst mindestens 72 Stunden warten.

3 Wie lange musst du deinen

Fahrausweis abgeben, wenn du ein Fahrzeug unter dem Einfluss von Cannabis geföhrt hast?

- mindestens 1 Monat
- mindestens 3 Monate
- maximal 3 Monate

4 Warum solltest

du nach dem Konsum von Cannabis genug lange warten, bis du wieder fährst?

- Weil der nicht gleichmässige Abbauprozess von THC unberechenbar ist.
- Weil die Gesetzgeber Kiffer für gefährlich halten.
- Weil immer 48 Stunden nach Konsum erneut THC freigesetzt wird.

5 Du verursachst mit Cannabis

einen Totalschaden an einem Fremdfahrzeug. Wie muss deine Haftpflichtversicherung reagieren?

- Sie muss den kompletten Schaden am Fremdfahrzeug decken (Couverture).
- Sie muss den Schaden decken und fordert von dir einen Teil der Kosten zurück (Regress).
- Sie kann selbst entscheiden, wie sie reagieren will (Bénévol).

6 Du bist zu Fuss

unterwegs und wirst von der Polizei angesprochen. Bei der Befragung gibst du an, regelmässig zu kiffen. Kann man dir den Fahrausweis wegnehmen?

- Ja, aber nur, wenn eine klare Fahrabsicht erkennbar ist.
- Ja.
- Nein.

7 Darfst du vor

dem Fahren CBD-Produkte konsumieren?

- CBD ist im Strassenverkehrsgesetz als verbotene Substanz aufgeführt.
- Da gibt es keine Bedenken.
- Die beruhigende Wirkung von CBD kann die Fahrfähigkeit beeinträchtigen.

Cannabis-Quiz

1 Welche gesetzliche

Regelung gilt für Cannabis im Strassenverkehr?

- Es gibt noch keine gesetzliche Regelung.
- Maximal ein Joint pro 12 Stunden.
- Null-Toleranz.

2 Wenn man Cannabis raucht, wirkt es einige Stunden. Sobald der Rausch abgeklungen ist, darfst du wieder fahren.

- Stimmt.
- Nein, du musst 12 Stunden warten.
- Nein, du musst mindestens 72 Stunden warten.

3 Wie lange musst du deinen

Fahrausweis abgeben, wenn du ein Fahrzeug unter dem Einfluss von Cannabis geföhrt hast?

- mindestens 1 Monat
- mindestens 3 Monate
- maximal 3 Monate

4 Warum solltest

du nach dem Konsum von Cannabis genug lange warten, bis du wieder fährst?

- Weil der nicht gleichmässige Abbauprozess von THC unberechenbar ist.
- Weil die Gesetzgeber Kiffer für gefährlich halten.
- Weil immer 48 Stunden nach Konsum erneut THC freigesetzt wird.

5 Du verursachst mit Cannabis

einen Totalschaden an einem Fremdfahrzeug. Wie muss deine Haftpflichtversicherung reagieren?

- Sie muss den kompletten Schaden am Fremdfahrzeug decken (Couverture).
- Sie muss den Schaden decken und fordert von dir einen Teil der Kosten zurück (Regress).
- Sie kann selbst entscheiden, wie sie reagieren will (Bénévol).

6 Du bist zu Fuss

unterwegs und wirst von der Polizei angesprochen. Bei der Befragung gibst du an, regelmässig zu kiffen. Kann man dir den Fahrausweis wegnehmen?

- Ja, aber nur, wenn eine klare Fahrabsicht erkennbar ist.
- Ja.
- Nein.

7 Darfst du vor

dem Fahren CBD-Produkte konsumieren?

- CBD ist im Strassenverkehrsgesetz als verbotene Substanz aufgeföhrt.
- Da gibt es keine Bedenken.
- Die beruhigende Wirkung von CBD kann die Fahrfähigkeit beeinträchtigen.

Cannabis?

Am Steuer nie!

Warum nicht? Durch Cannabis wird die Konzentrationsfähigkeit eingeschränkt, die Reaktionszeit verlängert sich. Distanzen und Geschwindigkeiten werden falsch eingeschätzt. Auch die Entscheidungsfähigkeit kann beeinträchtigt werden und die Leistungsreserve verringert sich. Deshalb gilt: Wer fährt, kifft nicht!

Null-Toleranz: Der Konsum von Cannabis, das THC enthält, ist in der Schweiz nicht erlaubt. Fahren unter THC-Einfluss gilt als schwere Widerhandlung gegen das Strassenverkehrsgesetz und wird mit Geldstrafe

und/oder Freiheitsentzug sowie Fahrausweisentzug für mindestens drei Monate bestraft. Wer kifft, riskiert den Fahrausweisentzug auf Dauer.

Wenn du eine Fahrt antrittst, darfst du kein aktives THC im Blut haben.

Als Faustregel gilt: Warte mindestens 72 Stunden nach einem Joint, bis du ein Fahrzeug lenkst. Aber Achtung: Das ist keine Garantie! Kiffst du mehrmals pro Woche, bist du – gesetzlich gesehen – nie fahrfähig.

Am Steuer Nie

Hotzstrasse 33, 8006 Zürich

044 360 26 00

info@amsteuernie.ch

www.amsteuernie.ch

Hier findest du weitere Informationen zu Cannabis und anderen Risiken im Strassenverkehr.



Mit Unterstützung des:

